



# 東校だより 東の風

令和元年度 第6号 8月30日発行  
発行責任者 丸山 周二

東小の  
スローガン

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

東小の合言葉

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく……素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>



## 2019年 東小 夏休みスペシャル!



新しい時代「令和」になって初めての夏休みは、いかがでしたか。東小でも、36日間の夏休み中、学校内外を含めてたくさんのイベントが行われました。そのいくつかについてご紹介いたします。



### 「第23回 東地区ふれあいまつり」



7/28(日)に本校校庭・体育館にて、東地区をあげての「第23回東地区ふれあいまつり」が盛大に行われました。昨年度に引き続き、前日からの台風の接近・通過に伴い、延期や中止が危ぶまれましたが、予定通りに実施することができました。校庭や体育館には、各団体の様々な模擬店が立ち並び、多種にわたる屋台やゲームで、訪れた人たちのお腹と心を満足させてくれました。

また、本校卒業生を含む陽北中学校の有志たちによる力強い「宮っ子よさこい」の踊りや、東地区の多くの協賛店さんのご協力による「大抽選会」など、会場は終日大いに盛り上がりました。東地区の皆様的情熱とパワーを改めて感じると共に、子どもたちにとって思い出に残る「ふれあいまつり」となりました。企画から当日の運営等に関わってくださった多くの保護者や地域の皆様方に厚く御礼申し上げます。大変ありがとうございました。



青少年育成会の模擬店は昔懐かしい「射的」です。とっても人気がありました。



たくさん子どもたちが参加してくれました



陽北中の有志の皆さんによる「宮っ子よさこい」

### 「宿題をやろう」 (放課後子ども教室)



放課後子ども教室の7月のメインの活動は「宿題をやろう」です。13時～15時の2時間、夏休みの友を中心にみんな一生懸命に勉強していました。2時間の学習タイムが終わるとお待ちかねのおやつタイム。1人50円の予算で、指導員さんたちが用意してくれた値段の違う複数のおやつから、合計50円になるように自分で選びます。楽しいイベントを算数の学習に結びつけるとは・・・さすが指導員さん!



1年生たちも頑張りました!



分からないところは指導員さんが優しく教えてくれます



どれにしようかな・・・!?



## 「学校に泊まろう!!」



8/24(土)～25(日)にかけて、第5回目となる「学校に泊まろう」イベントが盛大に行われました。1日目は、班ごとに夕食メニューを考え、四千円の予算内で食材の買い出しから調理までを班ごとに行いました。また、天候を考慮し、体育館でのキャンドルファイヤーに変更しましたが、無事に楽しく行うことができました。2日目は、学区の南側をコースとしてチームで協力しながら「町探検ウォークラリー」に挑戦しました。2日間に渡り参加した43名の子どもたちにとって夏休み最後の、そして最高の思い出となりました。このイベントの企画から当日の運営等に関わってくださった多くの保護者・地域の皆様方に厚く御礼申し上げます。大変ありがとうございました。



飯盒炊飯。煙が目には沁みます



地域や保護者の方々と一緒においしい夕食



元気にウォークラリーのスタートです



## 「ラジオ体操開会式」(東子連)



7月24日(水)夏休み初日、早朝より、恒例の「ラジオ体操開会式」が本校校庭で行われました。多くの子どもたち・保護者の方々が集まり、子ども会伝統の旗の下、元気にラジオ体操第1・第2を行いました。



子ども会旗の下、一生懸命にラジオ体操を行う子どもたち



東子連会長の鈴木伊知郎さん



ラジオ体操の指揮は、本校体育主任の中村先生が行いました

## 1学期 再スタート、いよいよまとめの時期です!

令和になって初めての夏休みも終わり、198名の元気な子どもたちとともに学校がスタートしました。夏休み中、大きな事故もなく全員が元気に過ごせたことを大変うれしく思っています。

さて、9月は1学期の締めくくりとなる大切な時期です。10月からの2学期へ向けて新たな一歩が踏み出せるように、お子さんたちへの励ましをお願いいたします。また、9月21日(土)には、本校の運動会が予定されています。どうぞ楽しみにしてください。

私たち教職員も、子どもたちや地域のために、これからも一丸となって励んでいく所存です。引き続き、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いいたします。